
15.04.1989 - 20 Jahre danach...
Beitrag von „bombenhund“ vom 16. April 2009, 00:19

Zitat von MaddinXY 

Im Gegensatz zu Heysel habe ich von dieser Katastrophe kaum etwas gewusst. Klar, ich
bin sehr jung, aber es überrascht mich, wie sehr Heysel noch im Bewusstsein der
Deutschen ist, und dieses Unglück eben kaum.

Es ist ganz einfach zu erklären, warum Heysel so sehr viel mehr im Bewusstsein der
Öffentlichkeit geblieben ist als Hillsborough. Heysel wurde (stundenlang) live im TV übertragen.
Ich habe zum ersten Mal Menschen im TV ("live") STERBEN SEHEN!! Das war bei Hillsborough
im deutschen Fernsehen nicht der Fall, was die Tragödie nicht weniger schlimm macht. Dies nur
zur unterschiedlichen Wahrnehmung der beiden Tragödien in der (deutschen) Öffentlichkeit.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3912-15-04-1989-20-jahre-danach/?postID=325505#post325505

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3912-15-04-1989-20-jahre-danach/?postID=325505#post325505

